Sujet: [INTERNET] Enquête publique rockwool

De: > rodolphe.dubet (par Internet) < rodolphe.dubet@free.fr>

Date: 12/10/2020 10:54

Pour: ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Bonjour,

Par ce mail je souhaite élever ma voix contre le projet rockwool sur le soissonnais. En tant qu habitant de mercin et vaux, je ne souhaite pas subir au quotidien la pollution ainsi que les nuisances causées par ce type d'usine. Subir les odeurs nauséabondes, les fumées voilant le ciel, le flux incessant de camion, des cheminées de plusieurs dizaines mètres de hauteur, la dénaturation du paysage, me laisse croire à un avenir médiocre pour ma famille. On parle d'une usine « propre » mais il n'en est rien aux vues des retours d'expérience des riverains d'Alsace-lorraine vivant aux alentours de ce type d'usine. Partout dans le monde où rockwool s'est installé, tous les retours des riverains sont sans appel: odeurs nauséabondes, irritations des voies respiratoires, rejets de molécules néfastes pour la santé, impact direct sur des espèces animales et végétales menacées, pollution des sols, retombées des résidus de combustion à plusieurs kilomètres aux alentours et j'en passe.

De plus, ces expériences montrent également que les prix des biens immobiliers chutent de 20 à 30% lorsqu'ils se trouvent au plus prêt de ce type d'usine. Je m'inquiète beaucoup pour mon avenir et celui de ma famille, principalement pour nos santés.

Je dis NON à un tel projet! Le soissonnais n'a nul besoin d'un bassin d'emploi de ce type...à peine 300 emplois! Alors qu'à quelques dizaines de kilomètres aux alentours, des centaines d'offres d'emplois ne sont pourvues depuis plusieurs années. Cette usine pour la création d'emplois et faire sortir des gens de la précarité ne tient pas quand il y a des centaines d'offres d'emplois aux alentours sur le marché.

Les conséquences sur le long terme, notamment sur la santé, ne sont pas encore prouvées. Pour ma part, et d'après des recherches poussées, la relation de cause a effet entre rockwool et les l'augmentation des cancers et autres maladies respiratoires n'est plus à prouver.

Il est impensable de privilégier l'économie d'un territoire plutôt que la santé de ses habitants.

Rodolphe Dubet

1 sur 1 12/10/2020 11:09